



EN CONTACTO

@cgajardop

Para combatir el crimen organizado, el contrabando y el lavado de dinero, el seguimiento de la ruta del dinero y la persecución tributaria es fundamental. Esos dineros no pueden blanquearse fácilmente.

@matiaswalkerp

Felicitaciones a los 85 diputados que, fieles a la convicción de mayor participación democrática, y a pesar de las presiones, apoyaron el proyecto de voto obligatorio. En especial a la diputada @joannaperezolea por la perseverancia en su iniciativa.

@ipoduje

Presidente español a punto de dimitir por los escándalos de corrupción que implican a su esposa, su hermano, su mano derecha en el PSOE, dos exministros, y es el invitado de honor a la cumbre de la "democracia" que organiza Chile. El otro es Petro...

@JorgeSharp

El año 1989 fue la primera vez que sea anunció un tren de pasajeros hacia Santiago desde la región de Valparaíso. Han pasado 36 años de esa promesa que hoy nuevamente que-

dará postergada. El gobierno anunció que la eventual licitación quedará para una próxima administración.

@cbellolio

Se ha escrito sobre la cultura del frío que impera en los locales santiaguinos? Bares y restaurantes gélidos, incluso adentro. Inhóspitos. Hay que implorar que prendan una estufa. La postal de Santiago es gente corriendo en parka. Será nuestra mentalidad austera de capitania general?

@jpbberlinger

Mientras en Ushuaia se termina de pavimentar una plataforma, después de 3 años de inaugurada la primera piedra, en la ciudad más austral del mundo se inaugura el Centro Logístico Antártico. Puerto Williams es la ciudad guardiana de la Antártica Chilena y un orgullo nacional.

@HeraldoMunoz

Contra el unilateralismo se requiere reimpulsar el multilateralismo, pero no cualquiera. #Chile necesita una coalición multilateral por los DDHH, el desarrollo sustentable, el derecho internacional, el diálogo en vez de la coerción.